

Danksagung

*Des Menschen Seele gleicht dem Wasser:
Vom Himmel kommt es, zum Himmel steigt es.
Johann Wolfgang Goethe*



Für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die uns beim Abschiednehmen von

Edith Fuchs-Gertsch

unserem geliebten Muetti, Grossmuetti, Urgrossmuetti und Tanti zuteil geworden sind, danken wir aufrichtig.

Von ganzem Herzen danken wir allen Verwandten, Nachbarn, Bekannten, die sich von Edith Fuchs bei der Abdankungsfeier in Wengen verabschiedet haben und welche sie bei der Urnenbeisetzung in Lauterbrunnen auf ihrem letzten Gang begleiteten. Wir danken für die prächtigen Kranz- und Blumenspenden, die unzähligen Karten und Briefe mit aufrichtiger Anteilnahme und für die wohlthätigen Zuwendungen. Alle Beileidsbezeugungen waren uns ein echter Trost und Hilfe in diesen schweren Stunden.

Ganz besonders danken wir Pfarrer Jan Madjar für die einfühlsamen Abschiedsworte bei der würdig gestalteten Abdankung in Wengen, die das Wesen der Verstorbenen so gut getroffen hat, sowie für die trostvollen Worte bei der sehr emotionalen Urnenbeisetzung zu Füssen des Staubbachs. Ebenfalls danken wir Herrn Martin Michel und der Sigristin Frau Barbara Steuri für die wertvolle und hilfreiche Unterstützung in diesen schwierigen Tagen.

Im Altersheim in Beatenberg wurde Edith Fuchs bis zur letzten Minute sehr gut und fürsorglich betreut. Der Blick auf die Jungfrau von ihrem Zimmer aus entsprach einem tiefen Wunsch von ihr. Herrn Andres Sieber, allen Pflegerinnen, Pflegern und Mitarbeitern im Altersheim sowie Dr. Ulrich Austel danken wir deshalb aus unserem tiefen Empfinden heraus für ihren liebevollen und sehr persönlichen Einsatz zum Wohle der Verstorbenen.

Wengen, im Oktober 2015

Die Trauerfamilie